

## TINDAK LANJUT HASIL REKOMENDASI EVALUASI SAKIP TAHUN 2023 FINAL KEC. PATTALLASSANG

### A. Dasar

Surat Inspektorat Daerah Kabupaten Gowa Nomor : 700.1.2/ 67.U /INSP tanggal 27 Maret 2024, tentang Laporan Hasil Sistem Evaluasi Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah Tahun Anggaran 2023

### B. Objek dan Ruang Lingkup Evaluasi

Adapun objek dan ruang lingkup Evaluasi terhadap Laporan Kinerja Instansi Pemerintah Kecamatan Pattallassang meliputi :

- A. Perencanaan Kinerja
- B. Pengukuran Kinerja
- C. Pelaporan Kinerja
- D. Evaluasi Akuntabilitas Kinerja Internal

### C. Laporan Hasil Tindak Lanjut

NO	REKOMENDASI HASIL EVALUASI SAKIP	RENCANA TINDAK LANJUT	PROGRES PENYELESAIAN	BUKTI PENDUKUNG
A	PERENCANAAN KINERJA			
1	Menyampaikan perjanjian kinerja dan rencana aksi tahun 2024 pada aplikasi esakip gowa dan esakip reuiu KemenPANRB.	Perjanjian kinerja tahun 2024 dan rencana aksi segera akan kami sampaikan melalui esakip Gowa dan E Sakip Reuiu	Sementara berproses	
2	Menetapkan target kinerja yang lebih tinggi atau menantang dari realisasi kinerja tahun sebelumnya khususnya pada sasaran "Meningkatnya kepuasan masyarakat terhadap layanan Pos Pelayanan	Akan kami evaluasi untuk menetapkan target yang lebih tinggi	Sedang dalam prose	

	Publik”			
<b>B</b>	<b>PENGUKURAN KINERJA</b>			
1	Memanfaatkan Aplikasi esakip gowa untuk melakukan monitoring data kinerja tahun 2023 dan 2024.	Data kinerja akan kami jadikan sebagai wadah monitoring data kinerja	Sudah kami lakukan monitoring data melalui esakip Gowa dan Esakip Reviu	
2	Memanfaatkan pengukuran data kinerja sebagai dasar penetapan predikat kinerja pegawai.	Pengukuran data kinerja kedepan akan kami jadikan dasar penetapan predikat kinerja pegawai	Sedang dalam proses kajian	
3	Menindaklanjuti rekomendasi hasil penilaian Indeks Pelayanan Publik (IPP) tahun 2023 dari KemenPANRB dan melaporkan kepada Bagian Organisasi hasil tindak lanjut perbaikan IPP Kecamatan Pattallassang	.Membuat tindak lanjut rekomendasi hasil penilaian Indeks Pelayanan Publik (IPP)	Sedang dalam proses tindak lanjut	
<b>C</b>	<b>PELAPORAN KINERJA</b>			
1	Memanfaatkan pelaporan kinerja sebagai informasi perbaikan kinerja di tahun berikutnya khususnya pada penetapan target kinerja.	Akan kami publikasikan	Akan kami publikasikan	
2	Memanfaatkan Pelaporan kinerja sebagai informasi untuk menetapkan strategi dan arah kebijakan dalam rangka perbaikan	Laporan kinerja disampaikan sebelum batas akhir yang ditentukan oleh bagian	Sudah kami sampaikan tepat waktu sebelum batas akhir yang ditentukan oleh bagian Organisasi Setkab.	


	penyelenggaraan pelayanan publik yang lebih berkualitas dan <i>agile</i> .	organisasi	Gowa	
D	EVALUASI AKUNTABILITAS KINERJA INTERNAL			
1	Melakukan evaluasi akuntabilitas kinerja secara berkala dan memanfaatkan hasil evaluasi sebagai pertimbangan pemberian penghargaan dan sanksi	Akan kami tindaklanjuti kedepannya, dan mencari referensi tentang Evaluasi memadai yang dimaksudkan teknis	Evaluasi internal sudah kami lakukan dengan rapat internal	

#### D. Penutup

Demikian laporan hasil tindak lanjut Evaluasi Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (SAKIP) Kecamatan Pattallassang. Seluruh hasil Evaluasi SAKIP ini kami jadikan acuan perbaikan kinerja dan pelaporannya di tahun mendatang.

Pattallassang, 03 Juni 2024

CAMAT



**A. PANGERAN ZUBAIR, SE**  
Pangkat : Penata Tk. I  
NIP : 19760108 200604 1 010